



MÜLLERHAUS
GESELLSCHAFT KULTUR GEMEINNÜTZIGKEIT

Herzliche Einladung zur
29. Ausgabe

von
Lenzburg Persönlich

am Sonntag, 1. März 2026
um 11.00 Uhr

im Müllerhaus,
Bleicherain 7, 5600 Lenzburg

«Politik braucht Nähe und Haltung», betont Christina Bachmann-Roth (43), Unternehmerin, Lenzburger Stadträtin (Vizeammann-Amt) und Präsidentin der Mitte Frauen Schweiz. «Verantwortung verpflichtet über Generationen hinweg», sagt Ulrich Siegrist (81), alt Regierungsrat und ehemaliger Nationalrat. Sie trennen fast vier Jahrzehnte – und doch verbindet sie ihr leidenschaftliches Engagement für die Gesellschaft, ihr politischer Gestaltungswille und ihr Bezug zu Lenzburg. Sie setzt sich für Gleichstellung, Familienpolitik und generationenverbindende Lösungen ein und hat als politischer "Wirbelwind" beziehungsweise Präsidentin der Mitte Frauen Schweiz die letzten Bundesratswahlen aufgemischt. Er spielte als profilerter Regierungsrat in der Aargauer Umweltpolitik eine Pionierrolle, prägte auf nationaler Ebene die Sicherheitspolitik mit und denkt heute viel über gesellschafts- und wirtschaftspolitische Ethikfragen nach. Die Beiden bringen beste Voraussetzungen mit für ein spannendes Gespräch über Generationen hinweg – und über biografische Schlüsselerlebnisse, Gott und die Welt und natürlich Lenzburg.

Christina Bachmann-Roth, Jahrgang 1983, ist Politikerin, Unternehmerin und Mutter. Sie ist in der Region Michelsamt im Kanton Luzern aufgewachsen. 2002 schloss sie am Gymnasium der Baldegger Schwestern im Luzerner Seetal ihre Matura ab und erlangte 2005 den Bachelor of Arts in Management an der Universität Freiburg; zwei Semester absolvierte sie dabei an der Università Cattolica in Mailand. Anschliessend studierte sie an der Universität Bern Business Administration und schloss 2008 den Master mit dem Schwerpunkt Entrepreneurship ab.

Später war sie in den Bereichen Marketing, Verkauf, Product Management und Key Account Management bei der Emmi AG, der Lonza AG und Reckitt Benckiser tätig. 2015 gründete sie das Start-up Gaudis AG (Handelsplattform für regionale Lebensmittel und Käse). 2021 verkaufte sie die Firma an die Fromagerie Amstutz SA und führte die Käserei während drei Jahren als Co-CEO. Sie ist heute Inhaberin der Bachmann-Roth AG und als Verwaltungsrätin tätig.

Sie bezeichnet sich selbst als vernetzt, führungsorientiert, kommunikativ und engagiert. Sie ist seit 2021 Präsidentin der Mitte Frauen Schweiz und weiss sich in dieser Funktion auf nationaler Ebene politisches und mediales Gehör zu verschaffen. Sie gehörte von 2019 bis 2025 dem Lenzburger Einwohnerrat an (ab 2022 Fraktionspräsidentin der Mitte) und amtiert seit Anfang 2026 als Stadträtin von Lenzburg (Vizeammann). Ihre politischen Schwerpunkte setzt Christina Bachmann-Roth in den Bereichen Familie, Finanzen, Generationen-Zusammenleben und Stadtentwicklung "mit Weitsicht und Augenmass". Ihr politischer Stil gilt als erfrischend unkonventionell; mit dem Wahlkampf-Slogan "Bald kommen meine Tage!" erzielte sie national Aufmerksamkeit.

Ueli Siegrist, Jahrgang 1945, studierte Rechtswissenschaft in Zürich sowie Staats- und Völkerrecht in Südafrika. Er schrieb zwei Bücher über Föderalismus. Er arbeitete als Anwalt im Aargau und in Zürich. Bereits mit 32 wurde er Gerichtspräsident von Lenzburg (1977 bis 1983), dann Grossrat und Regierungsrat (1983 bis 1999, Bau-, Umwelt-, Energie- und Finanzdirektor), anschliessend Nationalrat (1999 bis 2007). Als jüngster Regierungsrat prägte er mit markanten (und am Anfang oft umstrittenen) Vorlagen den Natur-, Umwelt- und Landschaftsschutz sowie eine ökologiebewusste Raumplanung und Verkehrspolitik, später kamen Reformen in der Finanzpolitik (inklusive diverse Sparpakete) hinzu. Von den 14 Abstimmungsvorlagen, die er vertrat, wurde keine abgelehnt.

Als Nationalrat widmete er sich mit Schwergewicht der Sicherheitspolitik, den Armeereformen, der Rechtspolitik und der Aussenpolitik. Daneben war er Zentralpräsident der Schweizerischen Offiziersgesellschaft, Mitglied des Internationalen Instituts für Sicherheitspolitik in London, europäischer Experte für den Stabilitätspakt in Ostafrika, Vorstandsmitglied der Stiftung Landschaftsschutz und der Präsident Vereinigung Horizonte Schweiz. Später war er Dozent für Staatsrecht in Zürich und für Finanzrecht in Basel und absolvierte ein Nachdiplomstudium in Ethik.

Zweimal stand er in Diskussion bei Bundesratswahlen. Daneben war er in der reformierten Kirche aktiv, als Präsident des ersten kantonalen Kirchentages (1987) und als Präsident der Entwicklungsorganisation Brot für Alle (2005 bis 2011).

Parallel zu allen Aktivitäten war er mit grossem zeitlichen Aufwand stets militärisch engagiert, als energischer Truppenkommandant und als Generalstabsoffizier. Aufgewachsen ist er in Fahrwangen. In seiner Jugend war er begeisterter Pfadfinderführer. Er hat zwei Töchter und zwei Enkel. Seit langem lebt er in Lenzburg, geniesst den Status eines "Elder Statesman" und interessiert sich für Kultur, Geschichte, Philosophie und gesellschaftliche Entwicklungen. Er ist – nicht zuletzt dank seiner unersättlichen Lektüre - ein beliebter und gefragter Gesprächs- und Diskussionspartner.

Christina Bachmann-Roth und Ueli Siegrist sind am Sonntag, 1. März 2026, um 11.00 Uhr bei «Lenzburg Persönlich» zu Gast und erzählen aus ihrem Leben und Wirken - unter anderem in, um und für Lenzburg.

Beim anschliessenden Apéro gibt es Möglichkeiten zu weiteren Begegnungen und zum persönlichen Austausch.

Der Eintritt ist frei.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung (Name, Vorname, Wohnort, Telefonnummer) unter info@muellerhaus.ch oder per Telefon 062 888 01 00
Achtung die Platzzahl ist begrenzt, also schnell anmelden.

Das nächste Lenzburg Persönlich findet im Herbst 2026 statt.

Der Apéro wird ausgeschenkt von

L A D I V I N A

im Hetex Areal, 5702 Niederlenz



Der Anlass wird zudem von folgenden Unternehmen gesponsert:



Veranstaltungstechnik
Systemintegration
www.negro.ch



Herzlichen Dank an alle Sponsoren

Besuchen Sie auch unsere Homepage
www.muellerhaus.ch



MÜLLERHAUS

GESELLSCHAFT KULTUR GEMEINNÜTZIGKEIT

Gerne begrüssen wir Sie für Ihr Familienfest, Ihre Hochzeit,
das Seminar Ihrer Firma oder für Ihre Kunstausstellung.
Kontaktieren Sie uns unter www.muellerhaus.ch
info@muellerhaus.ch - 062 888 01 00